

Interfacing on the news (Spanish)

Category: News

La Prensa Libre newspaper in Costa Rica recently issued a story about the 2010 Information and Communication Technology mission held in San José (Costa Rica) in which Interfacing Technologies participated. Read more (Spanish)

• *En misión comercial de esta semana*

Luego de la entrada en vigencia del TLC, en 2002, el comercio total entre ambos países creció a una tasa del 16,5%



Las empresas dieron a conocer su oferta exportable en el hotel Corobicí y la exhibición se llevará a cabo hasta hoy.

La Embajada de Canadá, con el apoyo de la Cámara Costarricense de Tecnologías de la Información y Comunicación (Camtic), organizó para esta semana una misión comercial que busca dinamizar las relaciones de negocios en el área de tecnologías en información y comunicación y aprovechar las ventajas del Tratado de Libre

Comercio entre Costa Rica y Canadá.

Así lo confirmó el embajador canadiense, Neil Reeder, quien dijo que “la visita de la misión responde al dinamismo mostrado después de la apertura por el sector de tecnologías de información y comunicación en el mercado costarricense”.

Canadá, siendo un líder mundial en tecnologías de la comunicación tradicional y estando a la vanguardia de las tecnologías inalámbricas, ofrece con esta misión una variada gama de productos y servicios que estamos seguros brindarán formidables soluciones para las necesidades tecnológicas costarricenses”, dijo el embajador Reeder.

Además, agregó que “el objetivo primordial de la misión es facilitar un escenario de encuentro entre empresarios costarricenses y proveedores canadienses de productos de alta tecnología, para establecer relaciones de cliente-proveedor, distribuidor-proveedor o representante-proveedor”.

La misión comercial está conformada por representantes de cinco compañías de reconocida trayectoria, entre las que se destacan: Vecima Networks, Menum, Interfacing, Curo Interactive y Vision Maxy, con amplia experiencia en su campo, y algunos de los productos que se van a exhibir son equipos para acceso de banda ancha inalámbrica para cable y redes de telefonía, software de planeamiento y optimización para redes inalámbricas, soluciones para TI misceláneas (IPTV, call centers, etc.), software para Business Process Management (BPM) y software para Inteligencia de Negocios (BI).

Después de la entrada en vigencia del TLC entre Costa Rica y Canadá, en 2002, el comercio total de bienes entre estos dos países ha crecido a una tasa de 16,5% en promedio por año; específicamente, las exportaciones costarricenses aumentaron en promedio por año 15,6% y las importaciones desde Canadá un 16,9%.

De esta manera, se revertió la tendencia observada en los años anteriores, donde de 1996 a 2001 el comercio decreció en promedio 1,3% por año.

A pesar del incremento señalado anteriormente, se debe mencionar que las exportaciones costarricenses a Canadá a partir de 2006 presentan un ritmo decreciente, siendo la principal causa de este fenómeno la reducción en las exportaciones de azúcar y la suspensión en 2008 de las exportaciones de oro, dos de los principales productos exportados a Canadá.

Solicitan más acciones

Balanza Comercial entre Costa Rica-Canadá

(Millones de \$ y porcentajes)

Millones de US\$	Porcentaje del Total			
Variable	2001	2008	2001	2008
Exportaciones	30,8	54,4	0,6%	0,6%
Importaciones	73,5	160,0	1,1%	1,0%
Saldo	-42,7	-105,6	2,8%	1,8%

Fuente: Procomer y BCCR